



■ COOPERACIÓN

La Universidad conciencia en Nicaragua contra el hambre a través de medios audiovisuales

L.G.

La Universidad de Salamanca y la ONG Acción contra el Hambre han puesto en marcha un proyecto conjunto de cooperación en Nicaragua que tiene por objeto sensibilizar a todo el mundo sobre la problemática del hambre e informar sobre la seguridad alimentaria en zonas rurales de población indígena en situación de pobreza.

La iniciativa está dirigida por la profesora de Comunicación Audiovisual Enma Camarero y consta de dos acciones. La primera de las propuestas consiste en un taller de formación en cine social con tecnologías accesibles, una iniciativa en la que han participado 25 chicos entre los 17 y 25 años de diferentes comunidades de Nicaragua. "La idea ha sido formarlos para que ellos sean capaces de dar a conocer a través de Internet y de la red los problemas de sus propias comunidades", subraya Enma Camarero.

La segunda acción consiste en el rodaje, durante dos semanas, de un documental y una guía didáctica audiovisual en el llamado Corredor Seco de Nicaragua, cuyo objetivo es sensibilizar sobre el hambre en Centroamérica. En abril y mayo de 2012 tendrá lugar un nuevo curso y se desarrollará la última fase del rodaje.